

Mengokohkan Jejaring Kesehatan: Klinik Lapsustik Purwokerto dan Puskesmas Purwokerto Timur 2 Gotong Royong dalam Pendampingan Posyandu

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://www.purwokerto.indonesiasatu.id)

Aug 7, 2023 - 19:42



Purwokerto - Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat, Jejaring Posyandu Klinik Laps Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng menjalin kerjasama yang erat dengan Puskesmas

Purwokerto Timur 2, Senin (07/08). Kolaborasi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan dalam hal kesehatan masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam bentuk pendampingan Posyandu dan Posbindu di Pos 2A yang bertempat di Kelurahan Purwokerto Lor. Program ini bertujuan untuk memberikan layanan kesehatan yang komprehensif dan terjangkau bagi warga masyarakat terutama ibu dan balita.

Pendampingan ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan aksesibilitas dan mutu layanan kesehatan bagi ibu dan balita. Dengan mengintegrasikan fasilitas kesehatan yang ada, masyarakat diharapkan dapat memperoleh manfaat lebih banyak dalam menjaga dan meningkatkan kesehatan mereka.

Kegiatan ini diisi dengan penimbangan berat badan, pengukuran lingkar kepala dan pengukuran tinggi badan pada balita serta pengukuran tekanan darah, penimbangan berat badan, pengukuran lingkar perut dan lingkar lengan pada ibu.

Melalui kolaborasi ini, diharapkan kesehatan ibu dan balita semakin terjaga dengan baik sehingga meningkatkan kualitas dan kesejahteraan hidup.

Selain itu, dalam kegiatan ini juga menyisipkan kegiatan penyuluhan dan edukasi kesehatan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya gaya hidup sehat, pola makan yang baik, dan pencegahan penyakit. Hal ini dapat menjadikan masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga kesehatan mereka dan keluarga.

Perawat Klinik Lapas Narkotika Purwokerto, Risa Yuliana Utami menyatakan "Kami sangat bersemangat dalam mengikuti kegiatan jejaring posyandu ini, harapan kami semoga dengan adanya kegiatan ini dapat meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan warga terutama pada ibu dan balita", ujarnya (AKN)